

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert, dass die entsandten Aufsichtsratsmitglieder die Aufgabe haben, den Fraktionen Auskunft zu erteilen. Diese Auskünfte seien vertraulich zu behandeln und ausschließlich Ratsmitgliedern gegenüber zu erfolgen. Somit seien für diese Teile der Fraktionssitzungen keine Gäste, wie bürgerliche Mitglieder etc., zugelassen.

Ratsherr Rüstemeier weist darauf hin, dass mit den vorliegenden Vorschlägen die Vorgaben zur paritätischen Besetzung nicht eingehalten werden können.
Auf Nachfrage von Ratsherrn Rüstemeier werden keine alternativen Vorschläge gemacht.